

EINLADUNG ZUR PODIUMSDISKUSSION

POLITISCHER MACHTAUSGLEICH ODER GEWALTSAMER ZERFALL? DER JEMEN NACH DEM "ARABISCHEN FRÜHLING"

BOTSCHAFTER WALTER HAßMANN, Jemen

MAREIKE TRANSFELD, Stiftung Wissenschaft und Politik

PROF. DR. ULRICH SCHNECKENER, Direktor des Zentrums für Demokratie- und Friedensforschung (Moderation)

4. DEZEMBER 2014, 18 UHR DEUTSCHE STIFTUNG FRIEDENSFORSCHUNG

Renaissance-Saal

Am Ledenhof 3-5, 49074 Osnabrück

Es begrüßen Sie

Dr. Thomas Held, Geschäftsführer der Deutschen Stiftung Friedensforschung Sebastian Körber, Stellvertretender Generalsekretär des Instituts für Auslandsbeziehungen (ifa)

Walter Haßmann, 1957 geboren, trat 1985 nach seinem Studium der Forstwissenschaft ins Auswärtige Amt ein. Nach Posten in Maskat, Pretoria, Ankara und Budapest, sowie weiteren Positionen im Inland ist er seit 2014 Botschafter im Jemen.

Mareike Transfeld, seit 2014 Mitarbeiterin in der Forschungsgruppe Naher / Mittlerer Osten und Afrika in der Stiftung Wissenschaft und Politik. Zuvor Forschungsgruppenleiterin am Yemen Polling Center in Sana'a, Jemen.

Im Anschluss an die Diskussion laden wir Sie herzlich zu einem Stehempfang ein.







